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馬頭東小学校コミスクだより
第１号 令和４年５月１６日発行

発行：馬頭東小学校学校運営協議会・馬頭東小学校地域学校協働本部

令和４年度の第１回学校運営協議会を４月

２６日（火）に、馬頭東小学校図書室で開催

しました。

学校運営協議会とは、地域や保護者の皆様

と学校がいっしょになって、地域の活性化や

子供たちの健全育成について話し合っていく

組織です。大内、盛谷、大山田の３地区から

１０名の委員さんが参加し、地域の子供たち

が集う学校を場にしたボランティア等の活動

を行うことで地域も学校の子供たちも元気に

なるための方策を話し合いました。 運営協議会のようす

年間３回の会議を開き、地域・学校の活性化のための「地域のみなさんの 地域の

みなさんによる 地域のみなさんのため」の活動の方向性を作り上げていきます。ど

うぞよろしくお願いします。

委員のみなさんからの意見

△課題となること△

「地域の少子高齢化」

「子供と接する機会が少ないこと」

「集まりがないこと」

話し合いのようす

〇学校にできること〇 ◎地域にできること◎

「地域の方を学校に招く」 「住民の意識改革」

「学校の活動のアピール」 「地域内のハイキングイベント」

「祝い太鼓を通した交流」 「仕事や農業の体験活動」

「ボランティア活動での交流」 「大人と子供の遊ぶ場づくり」
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令和４年度の第１回地域学校協働本部会議を５月

１０日（火）に、馬頭東小学校図書室で開催しまし

た。

地域学校協働本部会議とは、本校でボランティア

活動をしてくださっている方々が、ボランティア活

動の充実について話し合っていく組織です。これま

での振り返りと今後の展望に、地域の活性化や子供

たちの健全育成という視点を加味して、ボランティ 地域学校協働本部会議のようす

ア活動の活性化の方向性を話し合いました。

年間２回の会議を開き、活動をとおしてボランティアの輪を広げるよう皆さんの知

恵を結集する話し合いを進めていきます。どうぞよろしくお願いします。

ボランティア仲間の和気あいあいとした雰囲気の中で

みなさんからいただいた意見

△ボランティア活動の課題△

「学校の手伝いだけでは長続きしない」

「ボランティアの気持ちをもった方への声掛けが難しい」

「学校の思いと地域の思いを一致させたい」

〇学校にできること〇 ◎地域にできること◎

「子供と地域のふれあいの場づくり」 「グループや団体で協力する」

「子供と大人が共に活動する企画づくり」 「交流のキャッチコピーを作って呼びかける」

「活動の計画をアピールする」 「集まることで、楽しむ」

「子供にボランティアさんの想いを伝える」 「口コミで輪を広める」

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱいな たくましく生きる子供たちを育成する

地域と共に人と人とのふれあいのある学校づくり


